
 

 

 

 

 

 

（放送予定は分かり次第お知らせします！） 

 

令和２年１１月１０日 

オーケストラ部 

 

 

 １１月７日（土）に、大垣ケーブルテレビの方に演奏を収録していただきました。今年度

は、新型コロナウイルスの影響で、これまで演奏を発表できる機会がほとんどありませんで

した。今回、このような機会をいただくことができ、部員一同張り切って練習を重ねてきま

した。感染予防のため練習時間が短縮される中、楽譜を持ち帰って譜読みをしたり、自分た

ちの合奏を録音して各自で何度も聴き返したりしながら、今一人一人ができることを精いっ

ぱい考えて活動しました。収録当日は、野球部の皆さんにも準備を手伝ってもらい、反響板

の代わりに机を並べたり、普段の練習会場に斜めに並ぶことでソーシャルディスタンスを保

つ工夫をしたり、手作り感あふれるステージを作ることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

←第２０回定期演奏会は 
 感染対策を充分におこ 
なった上で今のところ 
左記のとおり開催する 
見込みです。 
 

（開催の決定は改めて行 
います。） 

↑野球部の皆さんに 
準備を手伝って 
もらいました。 


